

**Fraktionsgemeinschaft ÜB / FDP
im Dachauer Stadtrat**

Ingrid Sedlbauer, ÜB-Stadträtin
Dr. Peter Gampenrieder, ÜB-Stadtrat
Jürgen Seidl, FDP-Stadtrat

Überparteiliche Bürgergemeinschaft Dachau e.V.

unabhängig · engagiert · bürgerorientiert



Große Kreisstadt Dachau
Herrn Oberbürgermeister
Florian Hartmann
Konrad-Adenauer-Straße 2-6
85221 Dachau

Dachau, den 22.5.2020

Antrag: Bolzplatz auf dem ehemaligen MD-Gelände

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
die Fraktionsgemeinschaft ÜB / FDP stellt folgenden

Antrag:

Die Verwaltung stellt dem Bau- und Planungsausschuss die planerischen Möglichkeiten dar, einen den gesetzlichen Vorschriften entsprechenden Bolzplatz auf dem ehemaligen MD-Gelände zu realisieren.

Begründung:

Wir haben zuletzt in der BPA-Sitzung am 19.5.2020 vernommen, dass es sich als herausfordernd darstellt, einen (Schallschutz-)konformen Bolzplatz in die Planungen zu integrieren.

Aus unserer Sicht ist mindestens ein „echter“ Bolzplatz auf dem ehemaligen MD-Gelände notwendig. Eine einfache Wiese mit zwei Toren ist uns zu wenig. Hier befürchten wir, dass Beschwerden von künftigen Anwohnern dazu führen können, dass dort Ballspielen langfristig untersagt werden könnte.

Im letzter Konsequenz könnte aus unserer Sicht die Umsetzung eines (Schallschutz-)konformen Bolzplatzes bedeuten, dass die Abstandsflächen vergrößert werden müssten und auch die die Dichte der Bebauung zumindest punktuell zurückgefahren werden müsste.

Mit freundlichen Grüßen

Ingrid Sedlbauer, Stadträtin, Referentin für Bäder, Bolz- und Spielplätze